

sábado 18 de junio de 2022

Ascanio conoce la labor del Banco de Tiempo de Tenerife Guaydil en su nueva sede de Finca España



El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, ha visitado la nueva sede del Banco de Tiempo de Tenerife Guaydil en el centro municipal de Pico Cho Canino, en Finca España, una nueva ubicación con la que esta entidad quiere reforzar una red de intercambios de buena vecindad en este importante barrio del municipio, y en el marco de una reunión, celebrada a propuesta de la entidad, para visibilizar los proyectos y el trabajo de apoyo a las personas en situación de vulnerabilidad que realizan a través de la interacción comunitaria, así como mostrar el resultado de la intervención de mejora en este espacio, abierto a toda la ciudadanía.

Un Banco de Tiempo es una herramienta que se utiliza para llevar a cabo intercambios sin dinero convencional, utilizando solo el tiempo que cada uno invierte en cada trabajo como forma de pago. Guaydil lleva en activo desde el año 2010, cuenta con 260 personas inscritas y basa su actividad en acciones dirigidas a mejorar la convivencia y la cohesión social, fomentando la ayuda mutua y trabajos de buena vecindad.

Con este modelo, ayuda a las personas en situación de precariedad a tener una mejor estabilidad y más autoestima, al sentirse valorados por su entorno. Además, la asociación imparte talleres y cursos, sin ningún coste para la persona usuaria, orientados al crecimiento personal, asesoramiento sobre salud, redes sociales o habilidades caseras, además de charlas sobre historia, cultura, senderismo o intercambios gratuitos de libros, entre otras acciones.

Ascanio destacó la importancia de “generar nuevos espacios de interacción comunitaria y en un recinto que, además, alberga a la Asociación Sofía, que trabaja en la promoción de hábitos de vida saludables y en la ayuda ante trastornos alimentarios, así como a la Asociación de Mayores Cho Canino, con la que estamos desarrollando diversos proyectos de ocio y dinamización social para plantarle cara a la soledad no deseada y promover el envejecimiento activo, como el futuro huerto urbano para personas mayores Cho Canino, que se incluirá en la Red Municipal”.

El concejal valoró la labor de Guaydil como “un ejemplo de la fuerza del voluntariado en La Laguna, con un proyecto que se basa en el desarrollo de la colaboración mutua para el intercambio de acciones que mejoran la formación y la calidad de vida de las personas, de igual a igual; una iniciativa muy interesante y que va a aportar mucho al barrio”.

